

Presentación documental 'Khamsa'

esglobal, Casa Árabe, Fundación Educación para el Empleo y CIDOB han presentado esta semana el documental *Khamsa*, dirigido por Marc Almodóvar, que muestra la historia de cinco jóvenes (Hiba, Hakeem, Seif, Nina y Ayoub), de cinco poblaciones mediterráneas: Beirut, Alejandría, Djerba, Tmezrit y Casablanca. Tras la proyección tuvo lugar un [debate](#) sobre los retos y las oportunidades de la juventud árabe, moderada por Cristina Manzano, directora de **esglobal**, y en la que participaron Marc Almodóvar, director del documental, Elena Sánchez-Montijano, investigadora senior en Cidob y coordinadora científica del proyecto SAHWA, Salvatore Nigro, vicepresidente global y CEO Europa de Educación para el Empleo y Karim Hauser, responsable de Gobernanza de Casa Árabe.

Fecha de creación

15 julio, 2016